

Travaux de voirie rue Doncanville

La direction des routes départementales du conseil général avait programmé la réfection de la RD 10, rue Doncanville mais l'exécution des travaux avait été reportée après la pose de busages en rive réalisés l'an dernier par la commune. Cette route, très dégradée par les intempéries de ces dernières années et aussi par le trafic important des poids-lourds et des tracteurs, avait grand besoin de réparations importantes. Au mois de mai, la première phase a consisté à appliquer sur la voie un reprofilage en enrobé à chaud. Elle sera suivie au mois de septembre, d'une deuxième phase par l'application d'un enrobé coulé à froid. Cette route offrira désormais un confort sonore pour les riverains et un confort de conduite pour les usagers; ce qui ne veut pas dire qu'ils pourront rouler plus vite. La vitesse dans l'agglomération étant toujours limitée à 50 km/h maximum.



Comme dans toutes les agglomérations la vitesse est limitée à 50 km/h.